

Der Landkreis Gießen - Wolfserwartungsland?



Er ist wieder da: Der Wolf. Auch im Landkreis Gießen wurde im vergangenen Jahr ein Wolf gesichtet. Was die einen jubelnd begrüßen, ist für die anderen nahezu eine Hiobsbotschaft.

Was kommt auf den Landkreis zu? Welche Bedenken bestehen und was kann getan werden, um eine Akzeptanz des Wolfs nicht nur bei den Befürwortern zu erreichen?

Zur Klärung dieser Fragen und zur Information um das hessische Wolfsmanagement spricht

Klaus Ulrich Battefeld 1. SEP

Artenschutzreferent im Hessischen Umweltministerium

am **Donnerstag, dem 22. Februar um 19:30 Uhr** im Kulturzentrum
Hungen, Am Zwenger 8

Nach dem Vortrag von Herrn Battefeld besteht Gelegenheit, zu diskutieren und Fragen zu stellen.
Die Bevölkerung ist herzlich zu der Veranstaltung eingeladen.

Eine Veranstaltung der Kreistagsfraktion von



im Landkreis Gießen